

En el reportaje intervienen Eva Márquez, coordinadora del Área de Mujer y Lucha contra la Trata y Conchi Gómez, coordinadora Estatal del Área de Protección Internacional y Migraciones



Eva Márquez, coordinadora del Área de Mujer y Lucha contra la trata de Diaconía, este mediodía en RTVE

(Redacción, 11/03/2022) ¿Puede haber algo peor que la crisis humana provocada por la guerra? Sí, las autoridades europeas informan de que **las mafias de trata de personas,**

Escrito por RTVE / Redacción: Diaconía
Viernes, 11 de Marzo de 2022 17:35

especialmente de mujeres y niñas con fines de explotación sexual, ya están operando para intentar captar a sus víctimas, y así lo advierte Diaconía España.

En algunos casos esos captadores mafiosos se hacen pasar por voluntarios que quieren ayudar, por eso desde **Diaconía** se aconseja sólo acudir a las instancias oficiales u ONGs reconocidas. Además, Diaconía está preparando un folleto informativo en ucraniano para informar a las personas desplazadas en las fronteras vecinas a Ucrania.

En el reportaje intervienen **Eva Márquez**, coordinadora del Área de Mujer y Lucha contra la Trata, y **Conchi Gómez**, coordinadora Estatal del Área de Protección Internacional y Migraciones.

>> *Pinche* aquí para [ver el reportaje en la web de RTVE](#)

Noticias relacionadas:

- . [¿Quieres acoger a las personas que han sido desplazadas forzosamente de Ucrania?](#)
- . [Diaconía España publica una "Guía Informativa" para facilitar la acogida a los desplazados por la guerra de Ucrania](#)
- . [Ayuda urgente de los protestantes españoles ante la guerra en Ucrania](#)

Fuente: RTVE / Redacción: Diaconía